

Miércoles 28 de marzo 2012

Última modificación 28.03.2012

El Financiero EU se prepara para garantizar un mayor suministro de crudo (Reuters) WASHINGTON, DC, 27 de marzo.- Estados Unidos está trabajando con Arabia Saudita y otros productores importantes de petróleo para garantizar la expansión de la producción y atenuar cualquier interrupción causada por las sanciones occidentales sobre Irán, informó el secretario del Tesoro estadounidense, Timothy Geithner. "Lo mejor que podemos hacer es trabajar con los principales productores de petróleo para garantizar la expansión de su suministro y satisfacer no sólo una creciente demanda, sino también compensar cualquier interrupción", dijo Geithner a un panel parlamentario. P.C. sector energético, petróleo, producción Tercera alza de la BMV; nuevo récord del IPC Eduardo Jardón El principal indicador de la Bolsa Mexicana de Valores ligó ayer su tercera alza consecutiva, con lo que estableció una nueva marca, pese a que la mayoría de los mercados accionarios reportó pérdidas. Al cierre de operaciones, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) se colocó en 38 mil 956.32 unidades, un incremento de 0.24 por ciento respecto del lunes. Gerardo Copca, analista de MetAnálisis, señaló que el avance del mercado reportó una menor fortaleza, por lo que se espera que registre una toma de utilidades en cualquier momento. P.C. BMV, sistema financiero Confirmado: España cae nuevamente en recesión (AFP) MADRID, 27 de marzo.- La economía española siguió cayendo en el primer trimestre del año, tras contraerse a finales de 2011, anunció este martes el Banco de España, confirmando la recaída del país en una nueva recesión, avanzada por el gobierno, dos años después de haber salido de la anterior. "La información más reciente referida al inicio de 2012 confirma la prolongación de la dinámica contractiva del producto en el primer trimestre de este año", afirmó el Banco de España en su boletín mensual de marzo, después de que en el cuarto trimestre de 2011 el PIB español se contrajese 0.3 por ciento. Dos trimestres consecutivos de crecimiento negativo marcan técnicamente la entrada de un país en recesión. P.C. España, recesión, Banco de España Caerá 40% la exportación de autopartes a Brasil Miguel Ángel Pallares Gómez Tras los cambios en el Acuerdo de Complementación Económica (ACE) 55 entre México y Brasil, las exportaciones hacia el país sudamericano se reducirán 40 por ciento, pero también la proveeduría y envío de autopartes se verá afectada en la misma proporción. En 2012 se dejarán de exportar más de 40 mil vehículos a Brasil, mientras que en 2011 se enviaron 135 mil 500 unidades, por un monto total de dos mil 300 millones de dólares. En cuanto a la producción de autopartes en 2011, México alcanzó los 65 mil millones de dólares, de las cuales se exportaron 43 mil 596 millones de dólares, equivalentes al 68 por ciento del total. Brasil representa casi el 7 por ciento de las exportaciones de la industria autopartista, equivalente a más de tres mil millones de piezas. P.C. Brasil, industria automotriz, autopartes, exportaciones México y China firman acuerdo en calzado Luciano Vázquez / Finsat LEÓN, Gto., 27 de marzo.- Los gobiernos de México y China acordaron establecer precios reales para la importación y exportación de calzado, anunció el titular de la Secretaría de Economía (SE), Bruno Ferrari. Se trata del primer convenio firmado tras vencer las medidas de transición a la importación de calzado chino, en diciembre de 2011. Con ese acuerdo, que establece las condiciones que regirán las importaciones de calzado proveniente del país asiático, ya no será necesario iniciar el procedimiento de salvaguarda de transición promovido por las cámaras de Calzado de los estados de Guanajuato y Jalisco, aseguró. P.C. China, industria del calzado Anticipa Sagarpa un incremento de 12% en la producción de café (Redacción) Al final del ciclo de producción de café 2011-2012, México podría conseguir 4.3 millones de sacos, que representan un incremento de 12.2 por ciento en comparación con el periodo anterior, estimó la Secretaría de Agricultura. La Subsecretaría de Agricultura reportó al cierre de febrero un avance de 72 por ciento del total calculado para el actual ciclo cafetalero, que inició en octubre del año pasado y finaliza en septiembre próximo. Así, en cinco meses se han producido 3.1 millones de sacos de 60 kilogramos, con lo que se confirma la expectativa de crecimiento superior a 12 por ciento. La actual producción del grano proviene de los estados de Chiapas, con 38.3 por ciento; Veracruz, 29.3; Puebla, 12.5, y Oaxaca, 10.8. P.C. Sagarpa, café, producción Sector manufacturero opera al 80% de su capacidad instalada Eduardo Jardón Las empresas del sector manufacturero trabajaron al 80.1 por ciento de su capacidad productiva durante enero de este año. Fue su segundo mayor nivel en casi cuatro años, según los registros del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Un mejor desempeño en Estados Unidos y la recuperación gradual que muestra el mercado interno explican el mayor dinamismo de la industria manufacturera. P.C. industria manufacturera, INEGI Aumentan 146% los cultivos con semillas transgénicas Héctor A. Chávez Maya La adopción de cultivos biotecnológicos en México ha permitido que los productores que usan semillas genéticamente modificadas para algodón y soya obtengan ingresos por más de 121 millones de dólares acumulados en el periodo de 1996 a 2010, señaló Clive James. El director del Servicio Internacional para la Adquisición de las Aplicaciones Agrobiotecnológicas (SIAAA), informó que tan sólo durante 2011 se alcanzó un promedio de 175 mil 500 hectáreas de cultivos en el país, que representan un incremento de 146 por ciento en comparación con 2010. Dijo que los avances en materia de biotecnología traerán un importante beneficio económico para el país, ya que anualmente México importa más de diez millones de toneladas con un costo promedio de hasta dos mil 500 millones de dólares, "monto que se podría aprovechar para el desarrollo del campo mexicano". P.C. agricultura, transgénicos, semillas, producción Urge atender desempleo y precarización salarial: CROC (Héctor A. Chávez Maya) El combate al desempleo y a la extrema precarización salarial son demandas sociales que deberán ser atendidas con prontitud ante el fracaso de la administración calderonista de impulsar políticas definidas de empleo y evitar el acelerado empobrecimiento de la población. Isaías González Cuevas, dirigente de la Confederación Revolucionaria de Obreros y Campesinos (CROC), exhortó a líderes seccionales de la organización a continuar trabajando para mejorar las remuneraciones y prestaciones de sus agremiados. Dijo que no se debe permitir que se acentúe por más tiempo el problema del desempleo, que de una tasa abierta de 2.8 por ciento en 2000, aumentó a 5.3 por ciento en febrero pasado, lo que ha significado más pobreza e iniquidad social. P.C. desempleo, pobreza Reforma Aprueba Comisión pacto petrolero con EU Por Alejandra López Cd. de México México (28 marzo 2012).- El acuerdo entre Estados Unidos y México que se firmó hace un mes, finalmente fue aprobado por la Comisión de Energía del Senado de la República, el cual estaba encargado de revisarlo. Ayer, durante su reunión ordinaria, el documento se aprobó sin cambios. De acuerdo

con la Cámara de Senadores, los legisladores acordaron que el dictamen respectivo se elaborará en conjunto con la Comisión de Relaciones Exteriores América del Norte, para posteriormente ser sometido a la consideración del pleno para su ratificación. P.C. Estados Unidos, sector energético, petróleo, yacimientos transfronterizos Piensan griegos ir al campo por crisis Por AFP Atenas Grecia (28 marzo 2012).- La crisis económica y financiera en Grecia ha impulsado a cerca de 1.5 millones de griegos a contemplar un abandono de las ciudades para vivir en el campo o en la provincia, según un estudio del instituto de sondeos Kapa Research realizado para el Ministerio de Agricultura. Más de 68 por ciento de las personas interrogadas en la región de Atenas y Salónica -las dos mayores ciudades del país- contempla mudarse a provincias, mientras que 19.3 por ciento ya han tomado iniciativas en ese sentido, según el estudio. Dos tercios de la población que quiere cambiar de vida efectuaron estudios universitarios, y tres cuartas partes de ésta tiene menos de 44 años. P.C. Grecia, crisis, agricultura Realizan BRICS cumbre Por AFP Nueva Delhi India (28 marzo 2012).- Los BRICS (Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica) inician este miércoles en Nueva Delhi su cuarta cumbre con el desafío de mostrar la unidad de las potencias emergentes en asuntos de la agenda internacional como la elección del próximo presidente del Banco Mundial, la violencia en Siria o la creación de un Banco de Desarrollo Sur-Sur. La presidenta de Brasil, Dilma Rousseff, abrió hoy el fuego al recordar a las potencias emergentes que su creciente peso "refuerza nuestra credibilidad y acentúa el potencial de nuestra cooperación bilateral y la inserción internacional". La presidenta brasileña fustigó la política que preconiza la Eurozona para resolver la crisis de la deuda. Esta no se superará "con simples medidas de austeridad, consolidación fiscal y devaluación de la fuerza laboral", advirtió. Las economías emergentes han visto el crecimiento de sus PIB reducido en los últimos meses a causa de la crisis, que Rousseff, dejó bien claro, "empezó en el mundo desarrollado" y que es éste el que debe resolver.

P.C. BRICS, economías emergentes Evalúan liberación de reservas de crudo

Por Reuters París Francia (28 marzo 2012).- Francia está en contacto con Gran Bretaña y Estados Unidos sobre una posible liberación de reservas estratégicas de petróleo para empujar a la baja los precios de los combustibles, dijeron este miércoles ministros franceses, cuando faltan cuatro semanas para las elecciones presidenciales del país. Este mes, fuentes británicas habían dicho que Londres estaba preparada para cooperar con Washington en una liberación de reservas estratégicas de crudo, esperada para dentro de unos meses, en un intento para evitar que los valores del combustible estrangulen el crecimiento en un año en el que Estados Unidos también celebra elecciones. El Ministro de Energía de Francia, Eric Besson, dijo que Estados Unidos había pedido a Francia que se uniera en una posible liberación de inventarios de emergencia.

P.C. petróleo, precios El Universal Proteccionismo ¿la nueva ola?Julio A. Millán* | El UniversalEn las últimas semanas han destacado las posiciones adoptadas por algunos socios comerciales de México que buscan “proteger” a sus mercados y sus empresarios de los productos mexicanos que resultan más baratos de adquirir que los propios. Un caso es el de Brasil y el comercio de automóviles, que luego de años con una balanza favorable, al registrar un déficit con México amagó con desconocer el Acuerdo de Complementación Económica ACE 55, los resultados de las negociaciones ya se conocen: en aras del libre comercio enviaremos menos vehículos al país sureño, al menos por un tiempo. Ahora Argentina busca también renegociar los términos del mismo Acuerdo, y por las mismas razones. Por su parte Estados Unidos están planteando imponer aranceles compensatorios a refrigeradores producidos en México por empresas orientales y mexicanas, ello luego de una queja presentada por una marca estadounidense. El argumento que se esgrime es salvaguardar a las familias de miles de trabajadores norteamericanos cuyos puestos están amenazados. Estas medidas abiertamente proteccionistas, nos muestran lo delicado de no entender el concepto de comercio libre y justo. P.C. proteccionismo, economía mundial La UNAM apuesta por crecimiento sustentableRedacción | El UniversalComo una propuesta de los universitarios ante la crisis, la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), publicó un sumario que refiere los lineamientos de política para el crecimiento sustentable y la protección social universal, denominado Hacia un nuevo curso de desarrollo. Los participantes de este sumario están de acuerdo en que se debe dar fin a la trayectoria del lento crecimiento, incapaz de generar los empleos suficientes que tanto se requieren, para ello se deben fortalecer las capacidades productivas vía la educación, ciencia y tecnología, infraestructura y dimensión regional. Concluyeron que se requiere de reformas como la hacienda y financiera, que permitan la planeación del ejercicio presupuestal, de tal forma que el control de la transparencia y el rendimiento de cuentas en todos los niveles de gobierno que sirva para abatir la evasión y la elusión fiscal. P.C. crecimiento sustentable, protección social, desarrollo Invertirá China en energías verdesEduardo Camacho | El UniversalInversiones en energías verdes e infraestructura, serán los principales sectores en los cuales China invertirá en los próximos meses en México, sin descartar el sector energético, estimó Lawrence Chia, Managing Partner de la consultora Deloitte. Explicó que el avance tecnológico que caracteriza a los países asiáticos, busca extenderse en Latinoamérica, principalmente México, donde comienza a tener impulso el sector de energías verdes así como profundizar en infraestructura, rubro en el cual el gobierno trabaja. “Muchos inversionistas chinos están interesados en el sector energético, pero ante las restricciones que presenta, buscan otras opciones; aunque no descartó que con la nueva Ley de Asociaciones Público-Privadas (APPs), tengan acceso a ese sector”, explicó. P.C. China, inversión, energías verdes, sector energético El Economista Bolsas de Europa tocan mínimos de tres semanasReutersLondres- Las acciones europeas registraron este miércoles mínimos de cierre de tres semanas, en una sesión accidentada en la que los dos índices principales perforaron su nivel de soporte, lo que enviaba una señal pesimista al mercado. Datos en Estados Unidos más débiles de lo esperado también afectaban el ánimo de los inversionistas. Los nuevos pedidos por bienes manufacturados duraderos en Estados Unidos subieron menos de lo previsto durante febrero, lo que aumentó los temores de que el crecimiento económico en el primer trimestre sea opaco.

P.C. sistema financiero, bolsas europeas BRICS lanzarán su propio índice bursátil Reuters El grupo de las potencias mundiales emergentes, Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica (BRICS), lanzarán planes esta semana para desarrollar un banco en conjunto y tomarían medidas para estrechar los lazos entre sus mercados bursátiles. El viernes se lanzará un índice referencial derivado de materias primas compartido por las Bolsas de Valores de los cinco países BRICS, anunciaron este mes las bolsas involucradas. Autoridades del bloque afirman que las iniciativas tomarán tiempo, ya que primero se necesita resolver varios detalles, pero aún así auguran un nuevo nivel de ambición para un grupo que reúne a casi la mitad de la población mundial. La situación de Oriente Medio y la energía también serán discutidas, dijeron funcionarios.

P.C. BRICS, sistema financiero Euro descende por declaraciones del BCE Reuters Nueva York- El euro tocó este miércoles un nuevo mínimo de sesión contra el dólar tras cifras en Estados Unidos más débiles que las esperadas y declaraciones del consejero del Banco Central Europeo Jens Weidmann. El euro revirtió su alza previa hasta caer a un mínimo de 1.3297 dólares, según cifras de Reuters. Weidmann dijo este miércoles que la zona euro vería un desarrollo económico divergente durante los próximos años. Además, los nuevos pedidos de bienes manufacturados en Estados Unidos subieron menos de lo esperado en febrero.

ros P.C. tipo de cambio, euro, Banco Central Europeo Aumentan importaciones de calzado chino 300% Cutberto Jiménez / Corresponsal de El Economista León, Gto. La importación de calzado chino creció los primeros dos meses del año en un 300%. Los datos de la Administración General de Aduanas revelan que las importaciones de calzado chino a México pasaron de 1 millón 071,000 pares en enero-febrero del 2011 a 3 millones 187,000 pares en enero y febrero de este año. Las importaciones totales de calzado pasaron de 10 millones 927,000 pares a 14 millones 857,000 pares, en el comparativo de los dos primeros meses del año del 2011 al 2012. El crecimiento se "disparó" luego del término del acuerdo comercial México-China el pasado 11 de diciembre que establecía cuotas compensatorias a las importaciones.

P.C. China, importaciones, industria del calzado La Jornada El dólar se vende en 12.80 pesos en bancos Notimex México, DF. El dólar se ubica en 12.80 pesos a la venta y en 12.78 pesos a la compra en precio de ventanilla en bancos. En casas de cambio del Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la ciudad de México (AICM) la divisa estadounidense se vende en un promedio de 12.67 pesos y se compra en 12.16 pesos. En ese sentido, el dólar libre se oferta en un máximo de 12.85 pesos, 25 centavos menos que la mañana de ayer; en tanto que el precio más bajo a la compra es de 12.00 pesos en centros cambiarios de la terminal aérea de la capital mexicana.

P.C. tipo de cambio, dólar El País La economía británica se contrajo más de lo estimado a finales de 2011 Reuters / Bloomberg Londres 28 MAR 2012 - 12:16 CET2 La economía británica se contrajo un 0,3% en el cuarto trimestre del año pasado respecto a los tres meses anteriores, una décima más de lo inicialmente calculado, según ha informado hoy la Oficina Nacional de Estadísticas (ONS, por sus siglas en inglés). La mayor debilidad mostrada por los servicios -transporte, comunicaciones, servicios empresariales y sector financiero-, que decrecieron un 0,1% entre octubre y diciembre, ha sido la principal causa de la revisión del dato, que coloca la cifra de crecimiento anual del PIB británico en 2011 en el 0,7%. Los analistas esperaban una confirmación de los datos provisionales: un retroceso del PIB del 0,2% en el cuarto trimestre y un crecimiento del 0,8% en el año.

P.C. Inglaterra, crisis, recesión El déficit del Estado se dispara hasta el 1,94% hasta febrero J. SÉRVULO GONZÁLEZ Madrid 27 MAR 2012 - 18:19 CET382 El Estado registró en febrero un déficit de 20.668 millones de euros, un 49% más que en enero. Lo que sitúa el déficit en el 1,94%, según el avance de ejecución presupuestaria divulgado esta tarde por el Ministerio de Hacienda. El Gobierno justifica la elevada desviación a los adelantos de transferencias a las comunidades autónomas, anticipos a la Seguridad Social y a una mayor devolución de los impuestos. Hacienda recuerda, en un comunicado, que en estas cuentas aún no se incluye la subida de los tipos del IRPF, que tendrá impacto a partir de marzo. Y remacha que "la evolución de estos primeros meses no es significativa por circunstancias que elevan el gasto temporalmente".

P.C. déficit público